Representaciones de empresas extranjeras en Cuba.

La Habana (PL). Desde 1989 más de 60 representaciones comerciales extranjeras se han reafirmado en Cuba.

Pese a la existencia de uno de los bloqueos económicos más grandes de la historia aplicado por Estados Unidos contra país alguno, en Cuba se encuentran establecidas más de 200 firmas comerciales con matriz en España, Austria, Alemania Federal, Japón, Canadá, México y Brasil, entre otros.

En conversación con Prensa Latina, el presidente de la Cámara de Comercio de Cuba, Julio García Olivera, resaltó que en los últimos dos años esta presencia se incrementó notablemente, tendencia que el país acoge con satisfacción, y a las que se les brinda apoyo.

El incremento de la Comunidad Empresarial en Cuba, tanto de representaciones comerciales como de empresas mixtas u otras variantes en este campo, siempre las veremos como una señal positiva para el desarrollo económico de la isla, puntualizó. Como todos saben, dijo García Olivera, ponemos especial cuidado en que las firmas foráneas puedan tener un realce significativo en su actividad que permita una ganancia compartida y ventajosa para las dos partes.

Durante estos años hemos mantenido un trabajo escrupuloso en beneficio mutuo, y con un cuidado especial para evitar la proliferación incontrolada de las representaciones, cuidando por una alta efectividad de las transacciones.

Debemos destacar, añadió la máxima autoridad de la Cámara de Comercio, que a partir de la segunda mitad de 1990 se incrementaron notablemente las solicitudes de establecimiento de representaciones comerciales en la isla.

La decisión del gobierno cubano de ampliar las posibilidades de asociación para empresas mixtas o producciones cooperadas atrajeron el interés de muchos hombres de negocios y firmas de occidente y de América Latina que ven en Cuba un mercado estable y seguro.

Cuba-Cristianos

Consejo Ecuménico ratifica apoyo al pueblo.

La Habana, 8 Julio (PL). El presidente del Consejo Ecuménico de Cuba, reverendo Orestes González Cruz, dijo que los cristianos cubanos están dispuestos a dar su máximo aporte en la búsqueda de soluciones para la situación económica que enfrenta el país.

No queremos de ninguna manera que los cristianos sean una cosa separada de nuestro pueblo, sino todo lo contrario, pues somos parte de él, expresó el pastor Presbiteriano en declaraciones a Radio Habana Cuba.

González Cruz se refirió al ejemplo de una

brigada de más de 100 personas que trabajan voluntariamente en el campo, movilizadas por el Consejo Ecuménico.

Habló también de la participación que han tenido los religiosos en la construcción de las obras para los XI Juegos Panamericanos.

El Consejo, que agrupa a 17 iglesias y 10 organizaciones, asistió por segunda vez como invitado a la reunión del parlamento cubano durante su noveno período de sesiones, concluído el viernes último.

Interpelado al respecto, el reverendo consideró

la invitación como un símbolo del perfeccionamiento constante de la sociedad cubana.

Creo que es una manera de dar oportunidad a los cristianos y a las iglesias para estar más identificados con los problemas y logros de nuestro pueblo, afirmó.

En otro punto de la conversación, González Cruz explicó que las cinco mil Biblias vendidas recientemente en las librerías del país fueron cedidas al Instituto Cubano del libro por el Consejo Ecuménico, de un total de 20 mil, enviadas por las sociedades bíblicas unidas.

Cuba

Acuerdan dar prioridad al perfeccionamiento de la democracia

La Habana, 8 julio (PL). El parlamento cubano decidió priorizar el examen de la actividad de los diferentes órganos del poder popular, en un empeño por perfeccionar la democracia socialista.

Al concluir su IX período ordinario de sesiones, los diputados acordaron posponer por un año las elecciones de ese órgano legislativo para poder dedicar todo el esfuerzo a ese proceso de reorganización.

La decisión está basada en la necesidad de introducir modificaciones a la constitución, la ley electoral y otras normas jurídicas, de acuerdo a las propuestas formuladas por la población durante el proceso de discusión del llamamiento al IV Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC).

El mandato de los diputados de la nación, las provincias y municipios vencía durante el trimestre de octubre a diciembre de este año.

De celebrar elecciones en esa fecha, según las normas vigentes, cualquier modificación en la Carta Magna relacionada con el poder popular se habría visto retrasada por no menos de cinco

años para su entrada en vigor, independientemente de la fecha de su aprobación.

Durante los dos días de sesiones, celebradas en el palacio de las convenciones de esta capital, la Asamblea Nacional aprobó también acuerdos relacionados con la industria azucarera, la Fiscalía General de la República, el poder supremo popular y el funcionamiento del gobierno provincial de Sancti-spiritus, en el centro del país.

Golfo-guerra

Pérdidas del tercer mundo superan 12 mil millones de dólares.

Londres, julio (PL). Las repercusiones financieras totales, relacionadas o no con el petróleo, de la crisis del golfo sobre los países en desarrollo ascienden a más de 12 mil millones de dólares, informó aquí el Overseas Development Institute (ODI).

Tras citar un documento de la ODI, la organización internacional del azúcar (OIA) añade que el costo de la guerra del golfo arábigo-pérsico para los países en desarrollo importadores de azúcar ascendio a seis mil 145 millones de dólares.

Aunque la OIA señala que no es posible

cuantificar el descenso de importaciones de azúcar de las naciones afectadas durante la campaña actual, sí es posible asegurar que debido a los efectos adversos de la guerra sobre los ingresos de dichos países, se reducirán las compras del dulce en el presente año y quizás en el siguiente.

Los expertos de la OIA opinan que, aparte de la crisis del golfo, inciden sobre las restricciones en el consumo de azúcar la deuda del Tercer Mundo, las recientes tendencias recesivas y la reducción de los créditos mundiales.